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Directivos jugadores y fue por técnico dan la cara por el club

	DAN LA CARA POR EL CLUB

Directivos, cuerpo técnico y jugadores ofrecieron una conferencia de prensa para hablar de las decisiones que definirán el futuro de

los Diablos Rojos del Toluca

 

Luego de ofrecer disculpas al licenciado Valentín Diez Morodo y a la afición del de los Diablos Rojos por lo que consideró un

torneo ?inaceptable?, Francisco Suinaga Conde, presidente y director general del Toluca Futbol Club aseguró que ya no hay

paciencia ni tolerancia, por lo que la cara del club tendrá que cambiar en el próximo torneo.

Acompañado por Antonio Naelson ?Sinha?, director deportivo; Ignacio Ambriz, Director Técnico y los capitanes del equipo Claudio

Baeza y Leonardo Fernández en representación del plantel, Suinaga Conde señaló: ?Estamos aquí para dar la cara quienes somos

responsables de este gran fracaso, a principios de este año se planificó un proyecto al 2026 en donde Nacho y su cuerpo técnico

formaban parte fundamental, y seguimos pensando que ellos son los indicados?.

Y añadió: ?Es evidente que lo sucedido en este torneo es inaceptable. Estamos profundamente apenados con nuestra afición y

conscientes de que tenemos que recomponer el camio no solo en la cancha sino en nuestra relación con los medios de comunicación

y en nuestro acercamiento con los aficionados. Hemos tocado fondo, tenemos claro que ya no hay paciencia ni tolerancia, o le

cambiamos la cara al club en los siguientes seis meses, o nos tenemos que ir todos?.

Con ello anunció que se tomarán decisiones sin precedente, destacando que el apoyo de la familia Diez y en particular Don Valentín

Diez nunca ha cesado y continuará con más determinación y con el total apoyo del actual Consejo de Administración.

Para ello, señaló que de ser necesario ?se abrirá la cartera? para armar al equipo y contar con un plantel competitivo, con la prioridad

de entregar buenas cuentas en el plano deportivo.

?Si la cancha no funciona, no funciona nada. Este club se acostumbró a ganar títulos. Puedes poner atención a muchas otras cosas,

pero si los resultados en la cancha no están, lo demás se contamina. Se tienen que cerrar filas al respecto, el equipo se tiene que

hacer fuerte del interior al exterior y los resultados tienen que llegar?, apuntó Suinaga.

El Director Técnico Ignacio Ambriz señaló que ya ha habido comunicación con Antonio Naelson ?Sinha? para hacer las gestiones

necesarias a fin de contar con refuerzos para el siguiente torneo. Mientras tanto, el equipo seguirá trabajando para hacer frente al

compromiso internacional programado para el 17 de mayo próximo, en que se medirán al Bayer Leverkusen de la Bundesliga.

No obstante, Ambriz dejó muy claro que su compromiso es grande con los Diablos Rojos. ?Me comprometo a meter al equipo entre

los primeros 4 lugares y después llegar a una final. Ganar una final no es nada fácil, pero a eso me comprometo. Este equipo tiene

que estar entre los primeros 4 lugares, tenemos que pensar que podemos llegar a una final, y unos días antes, si lo logramos, diré que

mi ilusión y mi trayectoria en el futbol me va a permitir pelear un título más para mí y para la institución?, subrayó.

Asimismo, Antonio Naelson ?Sinha?, y los jugadores Claudio Baeza y Leo Fernández, también ofrecieron disculpas a la afición y al

Deportivo Toluca, se sumaron con palabras de apoyo al proyecto encabezado por Nacho Ambriz y al compromiso de buscar

revancha en el próximo torneo.
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